



Los Jueces Garzón y Gómez de Liaño.

¡Vaya Numerito!

Un juez, enzarzado con otro. Los dos, compañeros en la Audiencia Nacional. El espectáculo que están dando Javier Gómez de Liaño y Baltasar Garzón es inédito por estos pagos. Y nada edificante para la justicia y sus administrados. El primero, que investiga una denuncia contra los directivos de Sogecable, ya ha recibido media docena de varapalos de sus superiores por la forma en que lleva el caso. Y el segundo investiga a su compañero para ver si procede la recusación que le ha interpuesto Juan Luis Cebrián, consejero delegado del Grupo Prisa y Sogecable. Garzón ha solicitado a Telefónica que certifique si entre febrero y julio pasados se enviaron desde el juzgado de Gómez de Liaño faxes a los periodistas Jaime Campmany y Jesús Cacho, al abogado Antonio García Trevijano, denunciantes de Sogecable, y a la revista «Epoca». Y Liaño montó en cólera, acusándole de someterle a un «juicio paralelo».

Parece que ambos jueces estrella están empeñados en demostrar quién brilla más. Hasta compitieron en el secuestro y liberación de Ortega Lara.

A
L
A
Y
E
R
N
O